



RUSSIAN ACTIVITY

Conjunctions of Time

RUSSIAN ACTIVITY

Conjunctions of Time



Look at the timeline and complete the story with conjunctions of time:



* The timeline uses military time, which is normally used in Russia

RUSSIAN ACTIVITY

Conjunctions of Time



Look at the timeline and complete the story with conjunctions of time:

Russian:

В тот день я проснулся как обычно, в 7 утра. (1) _____ я пил кофе, мне постоянно звонили с работы, но я решил, что мой рабочий день еще не начался, и не отвечал.
(2) _____ я пришёл в офис и сел за свой стол, ко мне подошёл мой начальник. Он сообщил мне, что всё утро пытался мне дозвониться, потому что я должен ехать на побережье делать репортаж о китах. "Я криминальный журналист!" - возразил я, но оказалось, что больше ехать некому. Почти три часа я копался в интернете, собирал информацию об этих китах. Потом мы с оператором минут 15 мчались на такси, (3) _____ сесть на поезд, который шёл к побережью. (4) _____ мы ехали, я продолжал изучать информацию о злополучных китах.
(5) _____ мы установили камеру на пляже, как по заказу, появились киты. Огромные животные выпрыгивали из воды и пускали фонтаны. Мы также сняли интервью с другими зрителями китового шоу, и даже с одним ученым - специалистом по китам. Мы примчались обратно в офис и около часа монтировали сюжет, (6) _____ он был показан в выпуске новостей. По итогам недели этот сюжет набрал самый большой рейтинг!

Transcription:

f tot dyen ya praSNOOLsya kak aBYCHna, f syem ootRA. (1) _____ ya peel KOfyе, mnye pastaYAna zvaNEEli s raBOty, no ya riSHYL, shto moy raBOchiy dyen iSHCHO ni nachilSYA, i ni atviCHAL.
(2) _____ ya priSHOL v Ofis i syel za svoy stol, ka mnye padaSHOL moy naCHALnik. on saapSHCHEEL mnye, shto fsyo OOTra pyTALSya mnye dazvaNEEtsa, pataMOO shta ya DOLzhen YEkhata na pabiRYEZHYe DYElat riparTASH a kiTAKH. "ya krimiNALnyi zhoornaLEEST!" - vazraZEEL ya, no akaZAlas, shto BOLshe YEkhata NYEkamoo. pachTEE tree chiSA ya kaPALsya v ynterNEtye, sabiRAL infarMATsiyu ab Etikh kiTAKH. paTOM my s apiRAtaram miNOOT pitNAtsat MCHAlis na takSEE, (3) _____ syest na POist, kaToryi shol k pabiRYEZHYu. (4) _____ my YEkhali, ya pradalZHAL izooCHAT infarMATsiyu a zlapaLOOCHnykh kiTAKH. (5) _____ my oostanaVEEli KAMiroo na PLYAzhe, kak pa zaKAZoo, paiVEEliS kiTY. agROMnyie zhiVOTnyie vyPRYgivali iz vaDY i poosKAli fanTAny. my TAKzhe SNYAli intervYU z drooGEEmi ZREEtilyami kiTOvava SHOoo, i DAZhe s adNEEM ooCHOnym - spitsiaLEEstam pa kiTAM. my primCHAlis aBRATna v Ofis i Okala CHAsa manTEErali syuZHET, (6) _____ on byl paKAZan v VYpooskye navasTYEY. pa iTOGam niDYELi Etat syuZHET naBRAL SAMyi baSHOY RYEYtink!

Translation:

That day I woke up as usual, at 7 am. (1) _____ I was drinking my coffee, I kept getting phone calls from work, but I decided that my workday hadn't started just yet, so I wasn't answering.
(2) _____ I came to the office and sat at my desk, my boss came up to me. He told me he was trying to reach me all morning because I had to go to the coast to make a report on whales. "I'm a criminal reporter!" - I tried to object, but it turned out no one else could go. For almost three hours I was browsing the Internet, gathering information about those whales. Then my cameraman and I were rushing along in a taxi (3) _____ getting on a train going towards the seaside. (4) _____ we were on the train I kept learning about those wretched whales.
(5) _____ we set up the camera on the beach, as if on cue, the whales appeared. Giant creatures were jumping out of water and making fountains. We also interviewed some other viewers of that whale show, and even one scientist, a whale expert. We rushed back to the office, and it took us about an hour to edit the report (6) _____ it was shown in the news. Our report got the highest rating that week!

RUSSIAN ACTIVITY

Conjunctions of Time



Look at the timeline and complete the story with conjunctions of time:

1. пока (paKA, "while")
когда (kagDA, "when")
2. как только (kak TOLka, "as soon as")
едва (yidVA) / только (TOLka) / чуть (только) (choot TOLka, "hardly / no sooner")
когда (kagDA, "when")
3. прежде чем (PRYEZHdye chem) / до того как (da taVO kak) / перед тем как (PYErit tyem kak, "before / prior to")
4. пока (paKA, "while")
когда (kagDA, "when")
5. как только (kak TOLka, "as soon as")
едва (yidVA) / только (TOLka) / чуть (только) (choot TOLka, "hardly / no sooner")
когда (kagDA, "when")
6. прежде чем (PRYEZHdye chem) / до того как (da taVO kak) / перед тем как (PYErit tyem kak, "before / prior to")

